



BOLETÍN INFORMATIVO Nº 12

9.1.2025

Aquí estamos en el 2025, un año que estoy seguro estará lleno de felicidad y salud para todos ustedes y sus familias, en el que trabajaremos en conjunto y materializaremos sueños. Espero que hayan disfrutado las fiestas de la Navidad en unión de sus seres amados y dispongan ahora de más fuerzas para continuar el camino que nos trazamos.

Enero llega repleto de fechas y actividades importantes; continuemos sin retrasos la transformación que hemos iniciado. En este segundo momento, corresponde dar pasos agigantados para alcanzar los propósitos que nos hemos planteado. Sé, porque lo veo en cada escuela que visito, en cada reunión, que tienen toda la voluntad para hacerlo y acompañarnos.

Cada 15 de enero se celebra en nuestro país el Día del Maestro *y la Maestra* para honrar con el lenguaje, el trabajo, la vocación y la lucha de hombres y, sobre todo mujeres, que han elegido, y a la vez han sido elegidos por la vida, para hacer florecer la Patria. En este año de renovación educativa, nos hemos planteado para esa fecha rendir tributo a quien fue uno de los mejores pedagogos de América, Luis Beltrán Prieto Figueroa, Maestro de maestros, trasladando su cuerpo físico al Panteón Nacional; y con ello, retomar las reflexiones acerca de nuestro rol docente y los principios fundamentales de su filosofía educativa, el Humanismo Democrático.

Luis Beltrán es una fuerza moral y ética del país, un referente indiscutible para todos los docentes y políticos; conocerlo, estudiarlo y protegerlo es indispensable. Les dejaremos una breve biografía del maestro, para que dediquen unos minutos a su lectura, y para que esparzan su semilla entre sus estudiantes, leyéndoles e informándoles acerca de él.

Enero también trae una celebración muy especial, el Día Mundial de la Cultura Africana y Afrodescendiente, para lo cual preparamos una guía sencilla que podrán aplicar con sus estudiantes a partir de la próxima semana. Esta guía estará disponible desde mañana para su descarga. También este mes se conmemora el Día Escolar de la Paz, Convivencia y No Violencia, otra oportunidad para insistir en los valores y en las interacciones positivas, saludables y respetuosas entre los miembros de la comunidad escolar. Aprovechemos esta ocasión, diseñando actividades acordes y significativas.

Durante este 2025 estaremos enfocados en mejorar las políticas relativas a la educación, en que nuestros docentes estén atendidos, valorados y motivados; en que nuestros estudiantes sean parte de un sistema garante de la mayor calidad posible, en lo académico y en lo humano. Recuperaremos cada vez más espacios, contaremos con los docentes que demanda cada área, formaremos con mayor rigor a nuestros profesionales, garantizaremos el cumplimiento del horario de clases, sin dudas disminuiremos la burocracia... todo esto beneficiará al país, nos hará soñar con más, nos dará la fuerza para seguir buscando lo mejor, para reconstruirnos cada vez que sea necesario.

Héctor Rodríguez